

# *Le Forum de Sao Paulo rend hommage à Fidel Castro et à Che Guevara*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- La 23e rencontre du Forum de Sao Paulo a rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, décédé en novembre dernier et à Che Guevara, à l'occasion du 50e anniversaire de sa mort en Bolivie.

Plus de 300 délégués des partis de gauche de l'Amérique Latine et des Caraïbes, réunis à Managua, ont applaudi debout et acclamé ces deux grandes figures de l'histoire contemporaine.

José Ramon Balaguer, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a souligné que le Che nous rappelle que «seule cette lutte nous permettra d'atteindre le plus haut de l'échelle de l'espèce humaine: être révolutionnaires.»

Il a d'autre part rappelé que c'est la première édition du Forum de Sao Paulo sans la présence physique de Fidel Castro et il a cité les propos de Raul Castro à la clôture de la session d'été de l'Assemblée Nationale :

«Proposons-nous de relever les nouveaux défis, sous le guide de son exemple, l'intransigeance révolutionnaire et la foi permanente dans la victoire.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135748-le-forum-de-sao-paulo-rend-hommage-a-fidel-castro-et-a-che-guevara>



**Radio Habana Cuba**